



「夢は世界へ」

こう語るのは、山崎地区にお住いの水野翔太さん(25) 東京のジュエリー関係の学校で4年間学び、一度はへつ甲の老舗加工会社に務めるも、やはり

《自分の好きなものを作りたい!!》

と昨年朝日町に帰り、自宅でシルバークセサリーの製作を始めました。

シルバークセサリーに興味を持ったきっかけは、高校卒業後は就職しようと思っていた矢先、当時通っていた英語塾の恩師から

《13歳のハローワーク》という本を紹介され、

そこで【彫金】という言葉に出会い《これだ!!》と

思いすぐに学校を見つけて進路を決めたそうです。

作品は、植物などからインスピレーションを受ける

ことが多いため曲線美にもこだわり、

「世の中の人々が馴染みやすい形、しかし、

オリジナリテイのあるような独特なフォルム

をテーマに制作しているそうです。

世界を目指す志の高い青年を

町を挙げて応援していければいいなあと感じました。

彫金とは..

彫金(ちようきん)とは、たがね(鑿)を用いて金属を彫ること意味する。プラチナ、金、銀、銅、真鍮、鉄、アルミ、錫などの金属を主材料にして作る。装飾(ジュエリー・アクセサリー)や仏具・家具などの飾り金具などを主に制作するための技術である。

<wikipedia>引用</p>

記者：横山
構成：堀一・鈴木



シルバーだけではなく、K18やプラチナでのオーダーメイドも承れます

<https://shotamizuno19.wixsite.com/myhp>



創業60周年



山崎千代子さん

わかば美容室



中の様子がかがえるガラス張りの可愛い店構え。私が覗くたびにいつもお客様がいっぱいなので、このおまめなけ新聞の設置をお願いをしました。

すると店主の山崎さんは快く引き受けてくださいました。話を聞くと、今年が創業60周年ということ、ずうずうしくも取材もお願いするのになりました。

60年前からの常連さんも多いです



お店はアットホームな雰囲気です
お気軽にとろせ!



店主の山崎千代子さんは、15歳で富山市の美容専門学校に通い、その後さらに東京で3年間美容・着付け等を学び20歳で朝日町にわかば美容室をオープンしました。昔は、千代子さんが花嫁さんのお支度をし、旦那様が記念写真を撮るといふ夫婦二人三脚で歩まれてきました。



素敵なヘアスタイルの出来上がり



常連客Aさんのお話

いつもお世話になってます。

家族ぐるみでお世話になっている、幼いころからの行きつけの美容室です。私の髪の質や癖、ヘアスタイルの好みも知り尽くしている・・・もう他のお店にはドキドキして行けません(笑) 初めてのパーマもカラーリングも、成人式の着付けやセットもこのお店。おしゃれの階段、おとなへのステップはこのお店からスタートしているんだなあとしみじみ思いました。わかば美容室に行くたび、千代子先生や雅美ちゃんとの幅広いジャンルの会話に心をほぐされ、元気をもらって帰ってきます。あつたかい雰囲気がお客さんを引き寄せるのでしょうか。いつまでも変わらずに、そこについてほしいです。



スタッフの板倉雅美さんは18年前から働いています。

わかば美容室

営業時間 8:00~18:00

定休日 毎週月曜日、第1・第3日曜日

★定休日でも予約営業いたします